

Fernández Noroña vs Sergio Mayer, esto se dijeron tras polémica de Héctor Suárez Gomís

El diputado federal, Gerardo Fernández Noroña se lanzó en contra del exlegislador, Sergio Mayer, luego de que éste aplaudiera que Héctor Suárez Gomís se enfrentara a Vicente Serrano y le rompiera sus lentes. A través de su cuenta de Twitter, Gerardo Fernández Noroña, compartió un mensaje en el cual lamentó que Sergio Mayer haya sido parte del movimiento de la Cuarta Transformación.

https://www.yucatan.com.mx/mexico/2022/5/7/fernandez-norona-vs-sergio-mayer-esto-se-dijeron-tras-polemica-de-hector-suarez-gomis-318817.html